
Câmara  realiza  audiência
pública para debater campanha
Voe de Campina
Na manhã desta quarta-feira (22), foi realizada na Câmara
Municipal, uma audiência pública para debater a Campanha Voe
Campina,  com  o  objetivo  de  maximizar  os  benefícios  que  o
aeroporto  João  Suassuna  proporciona  a  cidade  de  Campina
Grande,  uma  propositura  do  presidente  Marinaldo  Cardoso
(Republicanos).

A audiência presidida por Marinaldo Cardoso foi secretariada
pela  vereadora  Valéria  Aragão  (Republicanos),  com  a
participação de Miguel Ângelo – representando a secretária
Rosália Lucas; Luciano Rodrigues – presidente do Aeroporto
João  Suassuna;  Divaildo  Júnior,  SindCampina;  Lamartine
Pereira, Sindiscom – PB; Agnes Hebert Leite , Azul Viagem
Campina Grande.

JUSTIFICATIVA
Em justificativa da propositura, Marinaldo Cardoso registrou a
reforma que ocorreu no aeroporto João Suassuna pela empresa
AENA,  acontecendo  avanços  como  o  aumento  no  número  de
passageiros  partindo  da  cidade.

No entanto, Marinaldo ressalta a importância de se pensar no
futuro.  O  vereador  também  destacou  a  representação  do
aeroporto no engrandecimento da cidade, com geração de emprego
e renda, sendo um papel vital no desenvolvimento econômico e
social é um importante elo para comércio e negócios locais.
Para maximizar os benefícios, disse que é essencial entender
como ele está sendo utilizado, quais são as necessidades e
expectativas dos cidadãos.
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Desta forma, por meio da audiência, buscou ouvir opiniões de
todos os setores da sociedade, desde empresários que utilizam
o aeroporto para suas viagens de negócios, até o cidadão comum
que  utiliza  para  viagens  pessoais.  Ouvir  também  os
representantes das empresas aéreas, operadores do aeroporto e
trabalhadores do local, para que a partir das informações
coletadas,  se  possam  ampliar  as  estratégias,  aumentando  a
satisfação  e  o  impacto  positivo  do  aeroporto  para  a
comunidade.

O  presidente  informou  que  após  audiência  será  emitido  um
relatório  para  que  possa  ser  encaminhado  aos  órgãos
competentes, nas esferas federal, estaduais e municipais.

Divaildo Junior – Presidente do SINDI Campina, inicialmente
ressaltou a necessidade de começar a propor novas matrizes
econômicas, sem discussões político partidárias, para que a
cidade não tenha seus avanços regredidos, promovendo cada vez
mais o emprego e renda.
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Desde a inauguração e reforma do aeroporto, ele disse que
ocorreu  um  movimento  da  sociedade  civil  organizada,  que
arrecadou em torno de 25 mil reais, realizando uma campanha
sobre o tema, para que as pessoas pesquisassem primeiro a
saída da cidade de Campina Grande.

Através da audiência, pontuou que se inicia uma nova fase
dessa  campanha,  que  é  a  conscientização  das  instituições
públicas  e  privadas,  para  que  priorizem  o  aeroporto,
fortalecendo o importante equipamento e no futuro tenham dados
fundamentados e concretos, para alçar novos voos.
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Divaldo  Júnior  falou  sobre  a  possibilidade  de  futuramente
trazer mais aeronaves e realizar o transporte de cargas, mas
que se faz necessário que se pavimente bem essa construção.

Luciano Rodrigues – Presidente do aeroporto João Suassuna,
também fez menção à reforma e ampliação do aeroporto, que foi
iniciada em 2021 finalizando em 2023, se tornando um aeroporto
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qualificado e modernizado para atender e dar o conforto que as
pessoas têm direito. Sobre a AENA BRASIL informou que é a
maior administradora em número de passageiros no mundo, sendo
mais de 300 milhões de passageiros e mais de 60 aeroportos
nacionais e internacionais,

Em  Campina  Grande,  apresentando  o  avanço  dos  números  do
aeroporto  João  Suassuna,  informou  que  em  2021  ocorreu  a
movimentação de 80 mil passageiros, mas que ainda era um ano
afetado pela pandemia, porém em 2022 a movimentação chegou a
133  mil  passageiros  e  em  2023  finalizou  o  ano  com  a
movimentação  de  225  mil  passageiros.

Os dados demonstraram uma crescente, acontecendo em 2023 uma
virada de chave, principalmente a partir de junho, através do
incentivo do Governo do Estado da malha viária. Desde então,
Luciano registrou que o aeroporto continua crescendo, visto
que em 2024 já opera 7 destinos e a partir de junho, terão
mais  dois  destinos,  operando  no  total  9  destinos,
representando mais que a capital e mais do que o aeroporto de
Juazeiro do Norte.

Para continuar os avanços Luciano pontuou a necessidade de um
esforço  conjunto  de  todos  os  governos,  empresariado  e
comerciantes, informando que além dos dados apresentados, o
aeroporto também vem promovendo o crescimento de emprego e
renda, com 250 pessoas empregadas atualmente no local.
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Olimpio  Oliveira  (Podemos)  falou  sobre  a  importância  da
audiência em dialogar com a classe empreendedora e com quem
eleva a economia da cidade e parabenizou inicialmente pela
ação do aeroporto, sendo um ponto de coleta das doações que
estão sendo destinadas para os desabrigados do Rio Grande do
Sul.

Do ponto de vista da viabilidade, relembrou que o aeroporto
saiu da iminência de fechamento, com longos períodos da cidade
com apenas 1 ou 2 voos. Hoje, disse que observou no site da
AENA a previsão da ocorrência de 12 voos no dia de amanhã.
“Isto é muito significativo” – pontuou o vereador. Olímpio
também  falou  da  questão  econômica  ao  optar  por  partir  da
cidade de Campina Grande, assim como a promoção de empregos
diretos no aeroporto, passando de 150 empregados para 250.

O  vereador  ressaltou  ainda  a  necessidade  de  continuar  a
divulgação, principalmente sobre o diferencial de preço. Por
fim,  disse  da  importância  da  CASA  abraçar  a  causa  e
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parabenizou o presidente por trazer o tema para discussão.
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Miguel  Ângelo  –  Secretaria  de  Estado  do  Turismo  e
Desenvolvimento Econômico – Representando Rosália Lucas, fez
uma apresentação das diversas ações do Governo do Estado, no
que se refere ao desenvolvimento econômico e do turismo no
estado.

Inicialmente  apresentou  sobre  as  ações  de  promoção  com  a
ampliação  da  malha  aérea  no  aeroporto  proporcionando  um
aumento de 166.6% do fluxo em relação a 2023, sendo um aumento
médio  de  172,95%  por  mês.  Além  disso,  apresentou  dados
referentes ao verão (2022-2023), ao Carnaval, Semana Santa e
São João do ano de 2023. Miguel também citou as transformações
ocorridas diante dos avanços nos dados apresentados e como
planejamento para o futuro, ressaltou a grande oportunidade,
com o ambiente e clima perfeito para consolidar Campina Grande
uma rota turística em nível nacional.
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No ano passado, informou também que receberam os diretores da
Azul em João Pessoa e que foram provocados no sentido de ter
um  novo  produto  e  que  diante  disso,  iniciaram  um  projeto
chamado Paraibe-se. Através do projeto criaram um roteiro que
reúne quatro regiões turísticas e sete cidades do interior,
passando uma experiência genuinamente paraibana, entregando o
que o turista busca na região. Além disso, realizaram no ano
passado  um  FAMTOUR’s  onde  os  gestores  de  produtos  das
principais empresas do Brasil foram convidados, a Revista de
Bordô Azul, com os 7 destinos e + 4 IGRS beneficiadas, a
expedição  com  Onildo  Rocha  –  chef  paraibano,  Workshops
diversos ‘O céu azul’ Paraíbe-se para diversos agentes de
viagens,  possibilitando  que  conheçam  os  roteiros  e  possam
realizar  as  vendas  e  apresentou  o  cronograma  geral  de
campanhas  e  mídias.

Concluindo, mencionou demais investimentos como o Centro de
Convenções, Maior São João do Mundo, Salão de Artesanato e
outros, ampliando os investimentos no interior da Paraíba e
consequentemente do turismo. Concluindo, disse que é preciso
ter a grandeza de querer ser o maior e respirar a Campina
Grande do desenvolvimento e que isso tem tudo a ver com o
aeroporto da cidade.
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Pimentel Filho (PSB) lembrou que antigamente para se chegar a
Belo Horizonte era uma viagem de mais de 8 horas, agora se
chega  em  2  horas  e  30  minutos.  Campina  era  uma  cidade
turística mas não tinha equipamentos para isso. A divulgação
deve ser massificada.

Agnes Herbert- Azul Campina Grande – destacou o incentivo do
Governo do Estado o que facilitou a chegada de novos vôos,
para desafogar o aeroporto de Recife que só tem uma pista para
pouso e decolagem. Disse que o ‘João Suassuna’ era o patinho
feio e que agora teve um crescimento de mais de 200%.

Ele também falou a respeito das tarifas: a questão das rotas;
e que a tarifa média é mais baixa que a de João Pessoa.

Disse ainda que, a segurança do João Suassuna recebeu uma
adequação tinha uma deficiência. Que o acesso ao aeroporto,
tem que ser melhor sinalizado, se pensado nos voos da noite e
da madrugada.

https://www.camaracg.pb.gov.br/wp-content/uploads/2024/05/DSC_0189-1.jpg


Ele destacou que Campina não pode viver apenas de São João, e
que o aeroporto pode receber simultaneamente quatro aeronaves:
duas de grande porte e duas de médio porte.
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Jô  Oliveira  (PCdoB)  disse  que  é  preciso  pensar  no
desenvolvimento de Campina Grande, e colocar a cidade neste
mapa. Que a apresentação de Miguel é fantástica, e se precisa
falar de política pública, e que os entes sejam responsáveis.
“Não se pode pensar apenas no São João, a cidade tem um campus
universitário e que se pode destacar a produção do pensamento
acadêmico”.

Lamartine  –  Sinduscon  –  agradeceu  o  convite  de  estar  na
Câmara,  e  informou  que  nesta  sexta-feira,  na  FIEP,  será
realizado um encontro, e que vai reivindicar a duplicação da
avenida  do  Aeroclube.  Deve  ser  dada  uma  visibilidade  de
iluminação e que a campanha deveria ser “Voar por Campina”.
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Dra. Carla (Podemos) destacou a Campanha Voe de Campina que
começou desde o ano passado e da reforma do Aeroporto; Fez
registro do envolvimento da Azul que se envolveu em levar as
contribuições ao povo gaúcho, pessoas atingidas pela enchente
no Rio Grande do Sul.
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Agnes – disse que teve que suspender o ponto de coleta das
doações no aeroporto, e agradeceu ao povo de Campina, que uma
média de 2 toneladas diárias foram transportadas para o Rio
Grande do Sul. Ele também informou que um dos bispos da Bahia
que participou dos 75 anos da Diocese de Campina Grande, disse
que foi mais fácil e mais rápido chegar a Campina pela Azul,
do que chegar a algumas cidades da Bahia. Mais de 20 bispos e
bandas embarcaram em Campina.

Marinaldo Cardoso informou aos participantes da audiência que
a Câmara já está fazendo a sua parte.

– Requerimentos: solicitando à STTP, placas indicativas de
rotas ao aeroporto João Suassuna; – Melhoria na iluminação; –
Mídia para divulgação; – Montagem de uma pauta em conjunto.

O presidente encerrou os trabalhos agradecendo os vereadores
que participaram da audiência e aos convidados.
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